

A la venta las entradas para la Orquesta sinfónica del Bajo Deba

FF. M.

EIBAR. La Orquesta sinfónica del Bajo Deba (DBOS) prepara el concierto de presentación que tendrá lugar el próximo viernes, día 29, a las 20.30 horas, en el Teatro Coliseo. Las entradas están ya a la venta a través del sistema telemático de Kutxabank y también en taquilla (lunes de 19.00 a 20.00), y el día del concierto desde una hora antes.

DBOS es un proyecto puesto en marcha por el eibarrés José Miguel Laskuráin con el objetivo de crear una orquesta sinfónica con músicos del Bajo Deba. Con ello se quiere ofrecer a los intérpretes la ocasión de tocar juntos, y el concierto de la próxima semana pretende establecer lazos con el público. Para ello se trata de ofrecer una experiencia participativa e incluso se ha puesto en marcha la 'silla musical' y algunos espectadores tendrán la ocasión de vivir partes del concierto desde el seno de la orquesta. DBOS cuenta con músicos de Eibar, Elgoibar y Ermua entre otras localidades, con edades que van desde los 16 hasta los 67, un grupo de gente que aprendió a tocar el instrumento y quiere disfrutar tocando.

EN BREVE

Charla sobre toma de medicación, este martes

La charla 'Toma correcta de medicación: ¿cuándo y cómo?', a cargo de Idoia Sarasqueta, doctora de Urgencias del Hospital de Mendara y concejala del Ayuntamiento de Eibar cambia de fecha. Estaba previsto que fuera el día 25, lunes, pero será mañana, día 26. La hora y el lugar se mantienen, a las 19.00 horas en el Centro Social de Untzaga.

«Debemos tomar elementos de la sociedad para reintegrarlos después»

Adolfo Jarrín Consultor y formador de la empresa creating

Considerado como gurú empresarial ha acudido a Ermua en varias ocasiones para transmitir sus ideas a empresas de toda Euskadi

FF. A. LASUEN

ERMUA. Izarra Centre ha acogido una nueva edición del Programa de Certificación Internacional en Herramientas CTT (Cultural Transformation Tools- de Barrett Values Centre) y modelos para procesos de transformación cultural, de la consultora vasca Equilia, impartido por el consultor y formador de la empresa creating, Adolfo Jarrín.

—¿En qué consiste el programa?

—Con el apoyo del Ayuntamiento de Ermua estamos llevando procesos que ayuden a las empresas a analizar su gestión, a entender que el valor económico es el resultado de algo más trascendente, a integrarlas a la sociedad mucho más allá de sus productos y servicios, que entiendan que servimos a una sociedad y que hay una interacción. Debemos tomar elementos para nuestro crecimiento pero reintegrando a la sociedad eso que tomamos.

—Es muy difícil transmitir eso en una cultura productiva

—Hay paradigmas, creencias y modelos mentales que nos llevan a pensar de una forma, pero en el momento en que te das cuenta que el actor social que tiene más relevancia es la institución, ahí surge algo que te lleva a buscar algo más allá. Estas ideas vienen cambiando de una forma acelerada.

—¿Sí?

—No es sensato que estemos trabajando para generar el flujo a nivel internacional de bienes y dinero, las

desigualdades siempre generan movilidad social.

—¿No cuesta transmitir eso a las empresas?

—Cada vez hay más apertura y más conciencia de la necesidad de cambio y que el futuro no puede seguir con los modelos anteriores y se ve algo que tenía que emerger. Las empresas se abren más porque si se ve a las empresas como una entidad mecanicista, con un objetivo establecido, toman poca relevancia. Las empresas son sistemas humanos que necesitan un propósito de vida, compartir valores y que las personas aporten eso que saben y no sólo sean alguien a quien pagar un salario. Se trata de enriquecer a las personas, no sólo monetariamente.

—¿Enseñan a las empresas cómo ir hacia ese camino?

—Es más importante analizar el porqué hay una necesidad de un cambio profundo y para qué esa transformación. Lo último es el cómo, que una vez se han planteado las necesidades se construye.

—Son más susceptibles a estas enseñanzas las grandes empresas que las pymes

—Prefiero hablar de empresas familiares o profesionales. Las empresas familiares son más susceptibles pero el camino es más rocoso para conseguir el cambio. En las empresas profesionales tienen gestores que vienen de un sistema y cuesta que entiendan, pero si se genera la semilla de necesidad de cambio, es más rápido.

—¿Es habitual recibir el apoyo de un ayuntamiento?

—No. Ermua es un caso atípico. No es común ver esa orientación a lo social. Demuestran una visión avanzada. Al abrazar iniciativas como Izarra prueban que no hablan de publicidad sino que lo sienten profunda-



El consultor, en una reciente visita a Ermua. FF. A. LASUEN

mente. Hay pocos casos, incluso internacionalmente, que habiendo tenido la continuidad que ha tenido esta gestión, muestren los avances, la profundidad de gestión y la orientación hacia la calidad de vida, emprendimiento y desarrollo de Ermua. Además hay que tener en cuenta que como estructura pública hay

elementos que por necesidad de transparencia son más rígidos. Es una limitación a la necesidad de avance, pero aún así se han hecho muchos avances. Hay menos libertad que en una empresa privada, pero junto con Equilia se está consiguiendo mucho, no sólo en Ermua, sino en todo Euskadi.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendara 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS

Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía) 943 708 400
Pegora 010
Ermua 943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Lady in the van 20.30
Resucitado 20.30
Mustang 20.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

El regalo 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Calbetón 19).